

## ENTREPRENEURIAT : Les créations d'entreprises artisanales toujours à la hausse en 2022

Selon la nouvelle édition du baromètre ISM-MAAF qui dresse le bilan 2022 de la création d'entreprises artisanales en [REGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE](#), avec 8.460 nouvelles entreprises créées, en hausse de 3 % sur un an, la dynamique entrepreneuriale en artisanat reste positive dans la région, en particulier grâce aux entreprises de services (+9 %). Pour autant, ces chiffres ne doivent pas faire ignorer les fortes disparités qui émergent d'un département à l'autre. Si les services et le bâtiment concentrent la majorité des ouvertures d'entreprises, les métiers de la fabrication et de l'alimentation démontrent toujours une forte attractivité. <https://www.bourgognefranche-comte.fr/>